



1ère édition des ADSE'Act 2015-2016 - actions remarquables > 23.11.2016

Le 23 NOVEMBRE DERNIER S'EST TENUE LA 1ÈRE ÉDITION DES ADSE'ACT.

OBJECTIFS ? VALORISER LES ACTIONS REMARQUABLES RÉALISÉES PAR LES ÉQUIPES DES ÉTABLISSEMENTS DE L'ADSEA 06 ET INVESTIR SUR LA VISIBILITÉ DES PRATIQUES PROFESSIONNELLES POUR CRÉER UNE DYNAMIQUE COLLECTIVE.

Organisée dans le cadre d'une action du Projet Associatif, la rencontre inter-établissements a rassemblé une cinquantaine de personnes : professionnels, usagers, bénévoles et familles. L'objectif de cette rencontre était de créer une dynamique collective axée sur l'innovation en favorisant les échanges et les collaborations : pari tenu !

Nous vous invitons à (re)découvrir les différents projets présentés par les équipes pluri-disciplinaires et les personnes accueillies disponibles en ligne sur notre blog ou page YouTube :

- CEP La Nartassière « Voyage à l'étranger, parce que le banal d'hier devient l'extraordinaire de demain »,
- Complexe Val Paillon : « Vie affective et relationnelle »,
- Complexe de Sophia - FAT : « Solidarité avec les sinistrés des inondations de 2015 »,
- Complexe Les Terrasses : « Construction et mise en place d'hôtels à insectes »,
- Services Prévention : « Citoyenneté 3D – Plate-forme d'accompagnement pour élèves décrocheurs »,
- ITEP La Luerna : « Un projet

architectural déployé et pensé à tous les échelons institutionnels : une cohabitation chantier – fonctionnement ITEP »,

- Complexe Les Chênes : « Développement durable »,
- Complexe EPIS : « Service Vacances : le choix de l'hyper individualisation ».

Le cocktail qui a suivi les présentations a été l'occasion, pour les différents acteurs, d'échanger sur leur pratique, de croiser les expériences et créer du lien entre professionnels, familles, bénévoles et usagers. Vivement la 2ème édition pour découvrir toutes les formidables initiatives collectives des établissements et services !

le blog
ADSEA 06

Les Palmes de la Com' > Récompense pour le film #EtToiTuFeraisQuoi ?

L'ADSEA 06 est très fière d'avoir reçu le 24 novembre dernier la Palme de la meilleure vidéo à l'occasion des 17èmes Palmes de la Com' pour le film #EtToiTuFeraisQuoi ? produit et réalisé par l'agence Ipanema. Une belle récompense pour tous nos « acteurs en herbe » qui ont su nous faire vibrer.

Félicitation à chacun d'entre eux ! Véritable support de communication, ce film rempli d'émotions est à revoir sans modération !





Dans le cadre de sa politique de solidarité, ENEDIS intervient pour contribuer à l'insertion des personnes en situation de handicap, au lien social, et à la lutte contre l'exclusion. Dans cette optique, ENEDIS soutient l'action d'insertion socioprofessionnelle mise en place par l'ESAT EPIS et le FAT en faveur des personnes accompagnées. Un partenariat entre ENEDIS et l'ADSEA 06 a donc été signé le 18 novembre 2016 en présence de Guilaine DEBRAS, Maire de Biot, Carole ORY, Directrice de la Direction Territoriale Alpes-Maritimes ENEDIS, Estelle LION, Directrice du Complexe de Sophia, Noël TOUSSAN, Directeur du Complexe EPIS et les ouvriers des ESAT. Ce partenariat consiste à confier aux 2 ESAT des travaux de réparation de portes de coffrets de comptages sur

les communes du département pour l'année 2017. L'ESAT EPIS intervient sur les communes de l'est et le FAT sur l'ouest du département.

A ce jour, plus d'une centaine de portes dégradées ont été changées sur Biot et Antibes, Nice et Menton. Au-delà de l'intérêt professionnel que représentent ces travaux, ce partenariat est une réelle opportunité pour les équipes éducatives qui développent des outils utiles à l'accompagnement des personnes : socialisation, prévention aux risques routiers...

Dans le cadre de leurs missions, les ESAT sont accompagnés par ENEDIS et peuvent compter sur le soutien notamment technique, d'un correspondant local pour répondre aux difficultés de terrain.



Sortie en mer > Complexe de Sophia

Un grand merci au Club Kiwanis Cannes Côte d'Azur pour la sortie en mer offerte à quelques jeunes du Complexe de Sophia en octobre dernier. Naviguer à l'ancienne à bord du voilier «Santo-Sospir» de l'Association SOS Grand Bleu, profiter d'une belle journée

ensoleillée sur un 23 mètres de long et hisser la voile de 200 m2... voilà le programme de cette journée inoubliable qui s'est déroulée sur une mer calme : idéal pour découvrir les merveilles des fonds marins qu'offrent les Caps Martin, Ferrat et Nice.



#LaStory de Luc > IME Le Moulin

Investir sur le capital humain en donnant la parole aux usagers de l'ADSEA o6 ... voilà la finalité de cette nouvelle série de reportages ! Laisser s'exprimer, face caméra, les personnes sur ce qu'elles voudront bien nous livrer d'elles-mêmes. Des moments forts en émotion et spontanéité, jonchés d'anecdotes inédites, drôles et attachantes.

Pour le 2ème épisode de notre série #LaStory de..., nous sommes partis à la rencontre de Luc, 15 ans, interne à l'IME Le Moulin depuis 2012.

#LaStory de Luc

«Confortablement installé dans la salle de motricité, Luc, très observateur, scrute avec intérêt l'installation du matériel audio/vidéo nécessaire à l'interview.

Le début de l'interview est un peu compliqué car Luc est quelque peu intimidé - mais qui ne le serait pas ? - cependant, petit à petit, Luc semble oublier la caméra et finit par se livrer totalement. Je découvre ainsi un adolescent très attachant, toujours souriant et finalement très causant : on aura tout deux plaisir à enchaîner les questions-réponses pendant près d'une demi-heure. Un jeune homme surprenant et «drôle par inadvertance» lorsque, répondant à la question «Comment t'imagines-tu à 40 ans?», il me rétorque spontanément «vieux» !

Jeune, certes mais déjà très déterminé, Luc sait exactement ce qu'il veut faire plus tard mais pour le moment, connaissant sur le bout des doigts son planning de la semaine, il se concentre sur les activités et les apprentissages réalisés au sein de l'IME Le Moulin avec une préférence pour l'atelier cuisine et le footing du lundi soir ! Je vous propose de découvrir #LaStory de Luc en vidéo sur notre blog» Céline PACCOUD.

Au quotidien :



Quelques unes de ses activités à l'IME Le Moulin :

- groupe de parole
- atelier cuisine et service en salle
- informatique
- bricolage
- tennis, footing

Son point fort : les jeux de société à la ludothèque !

Ses amis à l'IME : Brian, Massimo et Corentin



Luc, 15 ans.
Interne à l'IME Le Moulin depuis 2012

Famille :



Avec son frère de 11 ans, Romain, il aime jouer aux Playmobil et faire du vélo mais avoue se chamailler parfois !

Satisfaction personnelle :



Luc est content car grâce à sa maîtresse Antoinette, il travaille plus sérieusement et commence à lire un petit peu.

Loisirs :



Luc aime le footing, se balader et écouter de la musique

Particularité :



«Grand voyageur» : Luc a obtenu son baptême de l'air. Encadré par le pilote, il a même pu piloter l'aéronef un instant. Dernièrement, il a aussi participé à une sortie en mer sur un voilier de 23m.

Rêve :



Son rêve : avoir une maison et un terre-neuve !



Une pluie de friandises > Tempo Events

Notre «fournisseur officiel de friandises» a été particulièrement généreux cette année puisque la quasi-totalité des personnes accueillies au sein de nos établissements et services ont pu déguster les friandises et bonbons chocolatés donnés par MARS ITR via Joël FRISARIO, dirigeant de la société Tempo Events Cannes.





DES RENCONTRES SPORTIVES ENTRE JEUNES ET CHEMINOTS POUR MIEUX SE CONNAITRE ET EVITER LES «CLASHS»: UNE EXPÉRIENCE INÉDITE DANS LE DÉPARTEMENT QUI A VOCATION A SE DÉVELOPPER.

A la suite des différents incidents et agressions des personnels SNCF et voyageurs de la ligne TER Cannes-Grasse, les contrôleurs et les éducateurs de prévention de l'ADSEA 06 ont souhaité organiser un moment de rencontre entre les jeunes voyageurs et les professionnels de la SNCF. L'objectif principal étant de créer un lien positif, respectueux et une reconnaissance réciproque entre les jeunes et les cheminots. Fin 2016, une 1ère rencontre organisée

conjointement par le service UPT et le CEP La Nartassière s'est déroulée à Villeneuve-Loubet sur les terrains de l'Urban Soccer. Au total, 6 équipes ont enchaîné les matchs : 2 équipes pour les contrôleurs, 3 pour les jeunes internes du CEP La Nartassière, dont quelques filles et 1 pour les éducateurs. Malgré quelques tensions en début de tournoi (un début de bagarre entre jeunes, un ballon malencontreusement réceptionné en pleine tête ou une belle trace de crampons sur le mollet du prof de sport du CEP...) l'ambiance est vite devenue sympathique et sportive. La bonne humeur s'est prolongée jusqu'à la remise des lots offert par la SNCF; un cheminot a même donné généreusement sa paire de crampons à un jeune. D'autres rendez-vous

sportifs ou artistiques sont envisagés sur 2017, certainement sous un autre format mais toujours avec le même enthousiasme de partager un moment convivial. L'ADSEA 06 remercie chaleureusement les représentants de la SNCF pour leur présence ainsi que les équipes du CEP et de l'UPT pour leur implication. Une expérience réussie mise en oeuvre dans l'intérêt commun avec, pour la 1ère fois sur le pôle social, une prise en charge transversale des parcours des jeunes.

Retrouvez toutes les photos de la journée sur notre chaîne YouTube

